



Caracas, 31 de marzo de 2022

## **Informe a la Asamblea de Accionistas**

### **I. Inversiones realizadas :**

Durante el año 2021 logramos obtener una importante una importante utilidad en nuestra inversión en Farmacia y Perfumería San Luis Gonzaga (Auximed).

Se logró aumentar las ventas y alcanzar un flujo de caja muy positivo y algunas utilidades como verán en el informe de auditoría. Sin embargo, arrancando el año 2022, las ventas cayeron importantemente debido a que nuestros clientes nos reclamaron que los precios de nuestros productos estaban por encima de los precios de la competencia. Todos nuestros clientes institucionales explicaron que nuestros servicios de seguimientos y atención a los clientes son los avanzados del mercado. Sin embargo, no pusieron en aviso que si no bajamos los precios de los productos no pueden continuar con las compras.

Ese aviso tan importante nos llevo a la necesidad de desarrollar una estrategia de compras de medicinas que nos permitiera reducir sus costos sustancialmente para competir con las grandes cadenas. Nos reunimos con todos los clientes de forma intensiva e hicimos cambios gerenciales para poder enfrentar el reclamo de altos precios de nuestros principales clientes. Se nos presentó la oportunidad de adquirir una droguería incipiente en el mercado que iba a ser adquirida por una cadema mediana de farmacias y lo logramos. En solo tres semanas logramos que los principales laboratorios del país, una vez explicada la razon de la compra de la drogueria y la estrategia de negocios de Auximed mostraran disposicion de vender a la droguería aunque esta sea pequeña todavía. Armamos rápidamente una nueva lista de precios para nuestros clientes con las medicinas ordenadas por patologia y vemos que vamos a ser altamente competitivos aun ante las grandes cadenas. Igualmente, desarrollamos un sistema de

entregas a nivel nacional y aumentamos el alcance a todo el territorio. El mes de abril y mayo serán claves para conocer la aceptación de nuestra nueva estrategia de negocios y estamos seguros que seremos muy exitosos con el favor de Dios.

Esperamos que con la estrategia de reducir costos podamos también captar clientes vía internet.

Estamos invirtiendo fuertemente en renovar los sistemas administrativos y de atención al cliente vía tecnología ya que esperamos grandes volúmenes en ventas.

## **II.- Situación Financiera**

Nuestra Compañía mantiene como activo bonos de PDVSA. Adicionalmente, la Junta Directiva de la Compañía, desde la fundación, con el mayor sacrificio por preservar el patrimonio de los accionistas de la Compañía, sigue manteniendo la política de trabajar con costos mínimos y como consecuencia la Junta Directiva ha recibido este ejercicio económico finalizado el 31 de diciembre de 2021 por primera vez desde su creación, dietas moderadas y sólo para alcanzar mayor eficiencia fiscal. Para el año 2021 la empresa obtuvo utilidades considerables y esperamos repartir dividendos que se aprueben a través de la presente Asamblea, una vez presentados los estados financieros.

## **III.- Nuevos negocios y oportunidades hacia el futuro**

El Comité de Negocios celebró durante este período reuniones semanales y presenta aquí un resumen de los asuntos tratados:

Esperamos con mucho interés los cambios en el levantamiento de sanciones que negocia Ejecutivo Nacional de manera que permitan recuperar el valor de nuestros bonos y de levantar capital para los negocios que tenemos en cartera.

Sector petrolero

Mineria
Refinacion de Aceite de Palma
Salsas
Producción de Café
Cadenas de Farmacia
Clinicas
Almacenaje a granel y. transporte

P. la Junta Directiva de Inversiones Crecepymes, C.A.



Alejandro Sucre Fagre

Director